
Díaz-Canel: "Vamos avançar
graças à coragem que todos nós
temos"
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Havana-. O Presidente da República, Miguel Díaz-Canel esteve na quarta-feira no Conselho Popular
Habana Nueva-Mana, no município de Guanabacoa, na capital, como parte de suas visitas a todas as
províncias de Cuba.



Na quarta-feira, o presidente encerra seu primeiro ciclo de visitas nos quinze municípios de Havana, que
permitem à direção do país um vínculo maior com as bases produtivas e com as comunidades,
conhecendo in loco os problemas, as soluções buscadas e os resultados.

O chefe de Estado cubano falou aos moradores desse bairro, que transformou seu ambiente e seu
entorno social. Em suas palavras, reiterou a importância de defender a unidade com a certeza de que
"avançaremos pela coragem que todos nós temos, pela nossa valentia, porque a gente não vai se
render". Nesse sentido, Díaz-Cane insistiu que "temos que trabalhar duro".

Como parte das visitas a centros de interesse social e econômico em Guanabacoa, o chefe de Estado -
acompanhado pelo membro do Bureau Político e Secretário de Organização do Partido Comunista de
Cuba, Roberto Morales Ojeda – deu uma chegada à empresa de embalagens de tabaco "ARCA", cuja
missão é satisfazer as crescentes demandas e expectativas da indústria, produzindo embalagens de
madeira e insumos para o charuto cubano destinado à exportação.

O presidente percorreu as instalações da entidade, que fornece seus produtos a todas as empresas
exportadoras de charuto do país, visitou os lugares de trabalho e conversou com os trabalhadores no
meio do processo de produção.

Os executivos confirmaram que, com os lucros gerados pela empresa, está planejado consertar as casas
de onze trabalhadores e construir uma creche que beneficiará as mães da entidade, bem como as da
comunidade.

Díaz-Canel também percorreu a policlínica Ángel "Machaco" Ameijeiras, cujas áreas estão sendo
reabilitadas.

Da mesma forma, esteve na sede da DOFLEINI, a primeira empresa privada a ser aprovada em Cuba há
cerca de três anos. Nessa empresa de desenvolvimento de software, que conseguiu consolidar
importantes projetos dentro e fora do país, o presidente cubano recebeu amplas informações sobre seus
resultados e projetos de Carlos Miguel Pérez Reyes, presidente da empresa não estatal.

DOFLEINI, localizada no município de Playa, na capital, desenvolve software, oferece consultoria de TI e
ajuda outras organizações no caminho da transformação digital. Cerca de 300 produtos foram
disponibilizados para o país, além da exportação de serviços para diferentes partes do mundo.

Há 67 profissionais trabalhando aqui e estão constantemente aprimorando suas habilidades para
acompanhar a demanda dos clientes.

Entre suas principais linhas de trabalho estão a Inteligência Artificial e a análise de dados.

Transformar para exportar, crescer e melhorar os serviços para a população é fundamental para superar
muitos dos desafios de ser um ator econômico em Cuba hoje, em meio às complexidades da economia,
disse o presidente da empresa.

No diálogo com seus profissionais, Díaz-Canel enfatizou que DOFLEINI é uma empresa consolidada e
robusta, com grande potencial, que pode servir de inspiração e referência para outras entidades estatais
e não estatais do país, especialmente para as que se dedicam a serviços de TI.
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